
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и радио о работе 

Думы Ставропольского края с 8 по 15 июля 2016 года 

 

За период с 8 по 15 июля 2016 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 77 публикациях СМИ (без поздравлений). 

Телеканал "СТВ", 11 июля сообщил, что депутаты Думы 

Ставропольского края готовятся к заключительному в этом созыве 

заседанию. На очередном еженедельном совещании они отчитались о 

текущей работе над законопроектами и обсудили насущные проблемы. 

Среди них – дождливая погода, мешающая сбору урожая, продажа алкоголя 

возле школ Ставрополья и неожиданное решение Кара-Тюбинского 

сельсовета в Нефтекумском районе. Накануне там убрали обветшалый 

памятник Ленину, что особенно возмутило парламентариев от КПРФ. По 

словам заместителя председателя Думы Ставропольского края 

В.И. Лозового, сами жители высказывали готовность принять участие в 

реконструкции памятника. "Нет, подгоняют бульдозер, сносят памятник и 

тем самым создают напряжённость. Пришлось два дня там работать, 

чтобы успокоить людей", - отметил депутат.    

"Я считаю, что этому нужно дать политическую оценку, и 

административную оценку, и аппарат губернатора должен отреагировать 

очень жёстко. Заявление на стол и до свиданья. Нормальный процесс – 

восстановили, сделали. Мы же люди, мы же помним свою историю", - 

приводит слова В.И. Лозового телеканал "26 регион", 11 июля.  

Ю.В. Белый предложил направить запрос в прокуратуру для разъяснения 

ситуации.  

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 11 июля в 17:30 сообщил, что в 

центре депутатской дискуссии на совещании  оказались сами народные 

избранники: их просят заплатить налоги. Инспекция прислала данные о 

задолженностях. Случаи - не единичные. Депутаты рекомендовали коллегам 

поторопиться и рассчитаться с долгами до конца сессии. Депутат 

Е.Ю. Бражников посетовал на критику работы Фонда капремонта. 

Некоторые сообщения в социальных сетях о работе  Фонда, по его словам, 

оборачиваются массовыми увольнениями. За полтора года заявления по 

собственному желанию написали половина сотрудников. "При любом 

интернет-вбросе, я вам скажу, одно-два заявления у меня появляется на 

столе. Потому, что люди находятся в напряжении, постоянный натиск 

идёт", - отметил Бражников. В ответ на это председатель Думы СК 

Ю.В. Белый посоветовал Фонду выполнять взятые на себя обязательства и 

планы и тогда, по словам Юрия Васильевича, будет меньше критики.  

Официальная информация пресс-службы Думы СК о совещании была 

опубликована в газетах "Ставропольская правда", №109 от 12 июля, 

"Голос времени", № 54 от 13 июля и "Вечерний Ставрополь", № 128 от 14 

июля. Как было отмечено, депутаты обсудили ряд вопросов, 
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запланированных к рассмотрению на очередном заседании краевого 

парламента. В работе у всех комитетов Думы сегодня внесение поправок в 

краевой бюджет на текущий год. Помимо этого в комитете по 

экономическому развитию, торговле, инвестициям и собственности 

находятся две законодательные инициативы. Первая направлена на создание 

правового механизма организации органами местного самоуправления 

кадастрового и технического учета зданий, строений и объектов 

незавершенного строительства. Вторая касается изменений в федеральный 

закон о государственном регулировании производства и оборота этилового 

спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции. Депутаты также 

готовят предложения по актуализации стратегии социально-экономического 

развития края до 2020 года и на период до 2025 года. Иван Богачев, 

руководящий комитетом по аграрным вопросам, продовольствию, земельным 

отношениям и землеустройству, проинформировал коллег о работе над 

законодательной инициативой по внесению в Госдуму РФ документа, 

который корректирует федеральный закон об обороте земель 

сельхозназначения. Депутат также рассказал о ходе уборки урожая. Несмотря 

на то, что процесс осложняется неблагоприятными погодными условиями, 

результаты ожидаются хорошие. На рассмотрении комитета по культуре, 

молодежной политике, физической культуре и СМИ находится законопроект, 

внесенный молодежным парламентом и направленный на совершенствование 

краевого законодательства в сфере молодежной политики и поддержки 

малого и среднего предпринимательства.   

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

О результатах деятельности комитета Думы Ставропольского края 

культуре, молодёжной политике, физической культуре и СМИ по 

реализации в Ставропольском крае федерального проекта, 

предусматривающего создание условий для показа национальных фильмов в 

населенных пунктах с численностью населения до 100 тысяч человек, 

написали газеты "Вечерний Ставрополь", № 125 от 9 июля, "Звезда 

Прикубанья", № 53 от 9 июля, "Александровская жизнь", № 51 от 9 июля, 

"Голос времени", № 53 от 9 июля, "Рассвет", № 53 от 9 июля, "Степновские 

вести", № 47 от 8 июля, "Вестник Прикумья", № 47 от 9 июля, "Сельская 

новь", № 48 от 9 июля, "Искра", № 47 от 8 июля, "Призыв", № 48 от 9 июля, 

"Знамя труда", № 48 от 8 июля, "Петровские вести", № 52 от 13 июля, 

"Вперёд", № 56 от 13 июля, "Георгиевские известия", № 53от 13 июля, 

"Панорама нашей жизни", № 50 от 12 июля, "Степные зори", № 54 от 12 

июля, "Приманычские степи", № 53 от 12 июля, "Левокумье", № 51 от 12 

июля, "Нива", № 54 от 12 июля. Именно комитет Думы СК по культуре, 

молодёжной политике, физической культуре и СМИ стал инициатором 

участия края в этой программе. Его председатель Елена Бондаренко 

отметила, что депутатский корпус постоянно уделяет внимание развитию 

очагов культуры, особенно в сельской местности. Так, в течение всего срока 



3 

работы текущего созыва Думы, в бюджете Ставрополья постоянно 

предусматривались средства для проведения ремонта сельских домов 

культуры и увеличение заработной платы работникам отрасли. За пять лет 

отремонтированы кровли в 49 сельских Домах культуры, проведен 

капитальный ремонт в 6 сельских учреждениях культуры. И эта работа 

принесла свои положительные плоды. Её логичным продолжением стало 

участие края в проекте Фонда кино по оборудованию кинозалов, для которых 

как нельзя лучше подходят именно помещения районных домов культуры.  

В Думе Ставропольского края состоялось заседание комитета по 

природопользованию, экологии, курортно-туристической деятельности 

под председательством Михаила Кузьмина, которое стало завершающим 

для нынешнего парламентского созыва. Члены комитета рассмотрели и 

одобрили законопроект, который усиливает административную 

ответственность за незаконную вырубку, уничтожение или повреждение 

лесных насаждений на землях сельскохозяйственного назначения, а также 

требований по предотвращению гибели объектов животного мира на 

территории края. По словам председателя комитета, принятие законопроекта 

будет способствовать более эффективной охране лесов, а также предотвратит 

гибель животных. Парламентарии заслушали информацию об использовании 

бюджетных средств на реализацию программы "Охрана окружающей среды 

Ставропольского края". По данным министра природных ресурсов и охраны 

окружающей среды Андрея Хлопянова, освоение денег происходит по плану, 

все мероприятия программы выполняются, регулярно проводятся проверки 

по выявлению и пресечению правонарушений в области охраны окружающей 

среды. Подводя итоги заседания, Михаил Кузьмин поблагодарил коллег, 

представителей исполнительной власти края, средств массовой информации 

и сотрудников аппарата Думы за бесперебойную и высококомпетентную 

работу, пожелал дальнейших успехов на профессиональном поприще. Об 

этом написали газеты "Вечерний Ставрополь", №126 от 12 июля, "Вперёд", 

№ 56 от 13 июля, "Голос времени", № 54 от 13 июля, "Благодарненские 

вести", № 53 от 13 июля, "Призыв", № 49 от 13 июля, "Степной маяк", № 49 

от 13 июля, "Вестник Прикумья", № 48 от 13 июля,  "Александровская 

жизнь", № 52 от 13 июля, "Панорама нашей жизни", № 50 от 12 июля, 

"Наша жизнь", № 49 от 12 июля, "Знамя труда", № 49 от 12 июля, "Заря", 

№ 53 от 12 июля, "Степновские вести", № 48 от 12 июля, "Нива", № 54 от 

12 июля, "Пятигорская правда", № 118-119 от 12 июля.      

Под председательством Елены Бондаренко в Думе Ставропольского 

края прошло заседание комитета по культуре, молодёжной политике, 

физической культуре и средствам массовой информации. Основной 

темой стало рассмотрение изменений в бюджет текущего года. 

Корректировки главного финансового документа, как пояснили 

представители исполнительной власти, связаны с перераспределением части 

средств, оставшихся на конец прошлого года у распорядителей бюджета, а 

также поступлением дополнительных денег из федерального центра. В ходе 
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обсуждения вопроса депутаты рассмотрели финансирование курируемых 

комитетом отраслей. Их интересовали вопросы строительства в крае новых 

спортивных сооружений, ремонта сельских домов культуры, обеспечения 

мероприятий в области молодёжной политики, а также реализация проектов, 

направленных на становление информационного общества. Со своей стороны 

Елена Бондаренко положительно оценила тот факт, что на программу 

ремонта сельских Домов культуры направляются дополнительные средства. – 

Надеюсь, все ремонтные работы будут выполнены в срок, – подчеркнула 

Елена Бондаренко. – Это даст возможность привести в нормальное состояние 

кровли еще как минимум двух Домов культуры, плюсом к девяти ранее 

запланированным. И, таким образом, вернуть местные "очаги культуры" к 

активному режиму работы, наполнить культурную жизнь села и досуг его 

жителей. Информация о заседании была опубликована в газетах  "Вечерний 

Ставрополь", №126 от 12 июля, "Голос времени", № 54 от 13 июля, 

"Благодарненские вести", № 53 от 13 июля, "Сельская новь", № 49 от 13 

июля, "Призыв", № 49 от 13 июля, "Степной маяк", № 49 от 13 июля, 

"Вестник Прикумья", № 48 от 13 июля, "Звезда Прикубанья", № 54 от 13 

июля, "Рассвет", № 54 от 13 июля, "Наша жизнь", № 49 от 12 июля, "Знамя 

труда", № 49 от 12 июля, "Степновские вести", № 48 от 12 июля, 

"Пятигорская правда", № 120 от 14 июля. 

Газета "Ставропольская правда", №109 от 12 июля опубликовала 

информацию о праздничных мероприятиях, посвящённых Дню семьи, любви 

и верности, которые прошли на Ставрополье. По инициативе управления 

ЗАГС края состоялись уже ставшие традиционными чествования юбиляров 

семейной жизни, торжественные регистрации рождения и имянаречения 

новорожденных, регистрации брака по особому сценарию, выставки детского 

рисунка "Счастливая семья – это…". В пятнадцати отделах ЗАГС открылись 

галереи фотографий семейных пар, ставших гордостью земляков. В селе 

Кочубеевском в праздничных торжествах приняли участие председатель 

краевой Думы Юрий Белый, начальник управления ЗАГС СК Сергей 

Назаренко, президент ОАО "Арнест" Алексей Сагал и другие почетные 

гости. Юрий Белый вручил медали "За любовь и верность" семейным 

парам, в мире и согласии прожившим не один десяток лет. В ЗАГСе 

Туркменского района прошел праздник "Двух сердец одно решенье", 

посвященный Дню семьи, любви и верности. На мероприятии 

присутствовали почетные гости Игорь Андрющенко и Елена Бондаренко – 

депутаты Думы Ставропольского края, которые вручили памятные подарки 

семейным парам, прожившим в любви и согласии долгие годы.  

Газета "Заря", № 53 от 12 июля написала о торжественных 

мероприятиях, посвящённых празднованию Дня семьи, любви и верности, 

которые прошли в районном Доме культуры села Арзгир. Со словами 

поздравлений к собравшимся жителям села обратились депутаты Думы 

Ставропольского края И.В. Андрющенко и Е.В. Бондаренко. 
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В газете "Георгиевские известия", № 53от 13 июля была опубликована 

информация о праздничных мероприятиях, посвящённых Дню семьи, любви 

и верности, которые прошли в отделе ЗАГС по Георгиевскому району. В 

этот день состоялась церемония бракосочетания Александра и Татьяны 

Рудаковых. Чествовали в этот день и крепкие дружные семьи Владимира и 

Ирины Головня, а также  Виля и Нины Годуновых, которые прожили в 

счастливом браке 50 лет. Обе пары получили медали "За любовь и верность" 

из рук депутата Думы Ставропольского края Валерия Назаренко и 

заместителя главы администрации города Георгиевска Юлии Логиновой. От 

Валерия Назаренко и управления труда и социальной защиты 

администрации города Георгиевска юбиляры и молодожёны получили 

ценные подарки.    

В Думе Ставропольского края состоялось очередное заседание 

комитета Думы СК по социальной политике под председательством 

В.А. Коваленко. Как написала газета "Ставропольская правда", №109 от 

12 июля, парламентарии одобрили к внесению на очередное заседание Думы 

поправки в бюджет края на текущий год. Предлагается увеличить объем 

бюджетных ассигнований на 425 миллионов рублей для реализации 

программы "Развитие здравоохранения". Средства, в частности, планируется 

направить на улучшение лекарственного обеспечения граждан, мероприятия 

по перинатальной диагностике, обеспечение специализированными 

продуктами питания и медикаментами детей-инвалидов. На исполнение 

государственной программы "Социальная поддержка граждан" также 

предложено увеличить расходы более чем на 143 миллиона рублей. 

Положительные заключения поступили на законопроект, вносящий 

изменения в Закон края "О квотировании рабочих мест для инвалидов". За 

работодателем закрепляется обязанность по своевременному представлению 

в службу занятости сведений об увольнении работников с квотируемых мест 

в случае ликвидации организации или прекращения работы индивидуального 

предпринимателя.   

Информация  о прошедшем в Думе Ставропольского края заседании 

Совета по вопросам местного самоуправления была опубликована в газете 

"Нива", № 53 от 8 июля. На заседании  были рассмотрены итоги реализации 

закона об оказании государственной социальной помощи населению и 

обеспечении занятости жителей края в муниципалитетах,  

В этом же номере газеты "Нива" была опубликована информация об 

итоговом заседании молодежного парламента при Думе Ставропольского 

края, на котором были  подведены итоги двухлетней работы совещательного 

органа.  На заседании присутствовала и председатель комитета краевой 

Думы по молодежной политике, физической культуре и СМИ Елена 

Бондаренко, по чьей инициативе 9 лет назад был создан молодежный 

парламент. Она поблагодарила ребят за проделанную работу, а также 

передала слова приветствия от спикера краевого парламента Юрия Белого и 
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вручила благодарственные письма наиболее отличившимся молодым 

парламентариям.  

Газета "МК-Кавказ", № 29 от 13 июля опубликовала интервью с 

председателем комитета Думы СК по экономическому развитию, торговле, 

инвестициям и собственности Т.В. Богдановым, который рассказал о 

законодательных мерах по экономическому развитию края, поддержке 

краевых предприятий и работе индустриальных парков.    

В парковой зоне села Сенгилеевского прошел открытый межрайонный 

фестиваль казачьих семей "В семье казачьей Русь воспета". На праздник 

съехались казачьи семьи из восьми районов края, Ставрополя и Карачаево-

Черкесии. Конкурсы для участников были самые разнообразные: учились 

изготавливать пряжу из шерсти, плести венки из цветов, ответили на вопросы 

викторины на знание истории и старины. Как написала газета 

"Ставропольская правда", № 110 от 13 июля,  в работе фестиваля приняли 

участие атаман Терского казачьего войска Александр Журавский и 

председатель краевой Думы Юрий Белый. Спикер Думы Ставрополья 

вручил благодарственные письма и ценные подарки многодетным казачьим 

семьям и семьям-юбилярам.  

Газета "Ставропольские губернские ведомости", № 27 от 13 июля 

написала о заседании комитета Думы Ставропольского края по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике.  Его участники  поддержали 

законопроект, вносящий изменения в бюджет края на 2016 год. Документ 

будет рассмотрен на ближайшем заседании краевого парламента. Также 

народные избранники одобрили законопроект, который позволит не платить 

транспортный налог непосредственным участникам испытаний ядерного 

оружия в атмосфере и под землей, участникам ликвидации радиационных 

аварий на ядерных установках надводных и подводных кораблей и других 

военных объектах, личному составу отдельных подразделений по сборке 

ядерных зарядов из числа военнослужащих. Всего в Ставропольском крае 71 

человек попадают под эти категории. Информация о заседании комитета 

также была опубликована на сайте телеканала "СТВ" 12 июля. 

12 июля свой 101-й день рождения отметил старейший житель района 

участник Великой Отечественной войны, солдат-пехотинец Александр 

Константинович Костин, сообщила газета "Петровские вести", № 52 от 13 

июля. Поздравление от депутата Думы Ставропольского края 

В.И. Трухачёва зачитал председатель районного совета ветеранов 

А.С. Костин.   

Газета "Приманычские степи", № 53 от 12 июля написала о рабочей 

поездке заместителя председателя Думы Ставропольского края 

В.И. Лозового в Апанасенковский район, где он провёл встречи с 

представителями предприятий аграрного сектора, бюджетных учреждений и 

жителями сёл района. В рамках поездки Виктор Иванович посетил 

некоторые хозяйства АПК, обсудил с аграриями вопросы проведения 

уборочной кампании, государственной помощи отрасли, в том числе 
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погектарной поддержки, проведения кадастровой оценки земли, работы 

противоградовой службы. Отдельно затрагивался вопрос предстоящего в 

2016-2018 годах перезаключения договоров аренды земель 

сельскохозяйственного назначения. Вице-спикер краевого парламента также 

пообщался с работниками бюджетной сферы. В ходе встреч был поднят 

целый спектр проблем, касающихся социально-экономического развития 

района, зарплаты, социального обеспечения, материально-технического 

состояния учреждений. Кроме того, В.И. Лозовой встречался с жителями 

Апанасенковья, провёл приём граждан, получил от них наказы. Часть 

обозначенных селянами тем была решена на месте, остальные – взяты 

депутатом на контроль.      

В комитете по промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ 

Думы Ставропольского края состоялось очередное заседание. В сюжете 

телеканала "26 регион", 12 июля отмечалось, что депутаты снова обсудили  

тему транспортного обслуживания населения. Нелегальные перевозчики не 

только не платят налоги, но и никак не отвечают за безопасность своих 

пассажиров. Парламентарии предлагают усилить контроль за 

пассажироперевозками. По-прежнему актуальной как для Ставрополья, так и 

для других регионов страны остаётся проблема обманутых дольщиков. 

Поэтому краевые парламентарии вновь вернулись к её обсуждению. 

Недобросовестные застройщики берут у людей деньги, а квартиры сдают 

либо с нарушением сроков, либо вовсе не исполняют своих обязательств. 

Отмечалось, что с мая месяца ужесточена ответственность за обман 

участников долевого строительства. За это преступление введена уголовная 

ответственность. Депутаты  также подвели итоги работы комитета в этом 

созыве Думы. Как отметил его председатель Г.В. Ягубов, было принято 

очень много кардинальных законопроектов, которые во многом меняли 

жизнь ставропольчан. "Это и капитальный ремонт многоквартирных домов, 

и закон о дорожном Фонде и законы о такси, о пассажирских перевозках.  

Законы, которые касались жилищно-коммунального хозяйства. Это и 

программы переселения граждан из ветхого и аварийного жилья, и 

строительство домов для детей-сирот и ветеранов", - рассказал Геннадий 

Ягубов. Всем, кто принимал участие в работе комитета, от депутатов Думы 

Ставропольского края вручили благодарственные письма.  Телеканал "АТВ", 

13 июля сообщил, что главной на заседании комитета стала тема 

капитального ремонта. Первый заместитель гендиректора НКО "Фонд 

капитального ремонта СК" Артур Марьясов отметил положительные сдвиги 

в реализации программы в 2016 году: "Так, например, если за весь 2015 год 

было отремонтировано всего 41 многоквартирный дом, то за первое 

полугодие этого года уже 80. Фактически в 2016 году мы работаем над 

ошибками, устраняя те недочёты в деятельности, которые были в прошлый 

период 2015 года". В сюжете отмечалось, что пока неизвестно, кто займётся 

ремонтом многоэтажек в 2016 году. В настоящее время идут конкурсные 

процедуры. Определяться с выбором будут сообща. Среди жильцов всех 



8 

многоквартирных домов, которые вошли в программу, проведут собрания. 

Говорить будут не только о подрядчиках, но и о видах работ. Некоторые 

проблемы есть уже сейчас. Как отметил Артур Марьясов, началу капремонта 

во всех многоквартирных домах, предусмотренных планом,  препятствует то, 

что проектные организации не выполняют взятые на себя обязательства по 

подготовке проектно-сметной документации, необходимой для завершения 

конкурсных процедур по подбору подрядных организаций. Как было 

отмечено в сюжете, меры принимались неоднократно. В проектные 

организации писали жалобы, взимали штрафы. С частью из них расторгли 

договоры.   

Председатель Думы Ставропольского края Ю.В. Белый принял 

участие в традиционном облете полей Ставрополья для ознакомления  с 

ходом уборочной кампании, который 12 июля провёл губернатор Владимир 

Владимиров.  По итогам авиарейда прошло совещание в ООО 

СХП "Свободный труд" Новоселицкого района. Как написала газета 

"Ставропольская правда", № 110 от 13 июля, глава края поздравил селян 

Нефтекумского района с завершением уборки - работы в полях здесь 

завершены с рекордным для территории показателем в 201 тысячу тонн 

зерна. Состояние полей, по прогнозам специалистов, дает уверенность 

получения в этом году урожая в 10 миллионов тонн зерна вместе с 

кукурузой. Владимир Владимиров напомнил о том, что этот показатель 

является одной из стратегических целей развития регионального АПК. 

Информация об этом также была опубликована в газетах  "Пятница-бизнес", 

№ 27 от 14 июля и "Кавказская здравница", № 77 от 14 июля.   

На территории Спасо-Преображенского реабилитационного центра в 

станице Темнолесской Шпаковского района состоялось освящение храма 

Пребражения Господня. Как написала газета "Ставропольская правда", № 

110 от 13 июля,  строили его сами реабилитанты около пяти лет, а со 

строительными материалами помогали благотворители. Торжественный 

молебен и чин освящения провел митрополит Ставропольский и 

Невинномысский Кирилл. Он также наградил основателя центра, депутата 

Думы края, председателя Ассоциации реабилитационных центров 

Северного Кавказа Николая Новопашина орденом Святого благоверного 

князя Даниила Московского третьей степени. Награждают им за заслуги в 

возрождении духовной жизни России. В сюжете телеканала "26 регион", 12 

июля отмечалось, что всем, кто помогал строить храм, вручили 

благодарственные письма от Епархии и губернатора края. В сюжете 

телеканала "СТВ", 12 июля Н.О. Новопашин пояснил, что в процессе 

реабилитации, после избавления от зависимости, у человека образуется 

внутренняя пустота, заполнить которую помогает вера. Именно благодаря 

этому происходит преображение души  и спасение человека. В сюжете было 

показано участие в мероприятии депутатов Думы Ставропольского края 

И.В. Андрющенко и В.П. Черницова.     
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В региональном отделении  партии  "Единая Россия" прошла XXVI 

конференция, на которой был утвержден список кандидатов от партии для 

участия в выборах в Думу края шестого созыва. Телеканал ГТРК 

"Ставрополье", 13 июля в 19:40 сообщил, что общекраевую группу 

возглавляет губернатор Владимир Владимиров, с ним в тройке - Александр 

Горбунов и Анатолий Жданов. Кроме них, в каждом районе Cтаврополья 

будет список из трех своих кандидатов. Также на конференции утвердили 

предвыборную программу. Как отметил секретарь ставропольского 

регионального отделения партии "Единая Россия" Г.В. Ягубов, программа не 

обходит стороной вопросы образования, здравоохранения и благоустройства 

территорий. По словам Ягубова, каждое местное отделение будет составлять 

свою подпрограмму.   Телеканал "СТВ", 13 июля отметил, что основу списка 

составили лидеры предварительного голосования. В каждой из территорий 

оно прошло по своему сценарию. В одних районах наметились явные 

лидеры, в других победителей определила разница лишь в несколько 

процентов голосов. Теперь, когда окончательные списки утвердили на 

краевом съезде, можно констатировать: партийцы сдержали слово и при 

выборе кандидатов безоговорочно прислушались к жителям края. Об этом в 

сюжете рассказал  секретарь ставропольского регионального отделения 

партии "Единая Россия" Г.В. Ягубов: "Отличий от того выбора, который 

сделали ставропольчане 22 мая, никаких нет. Единственное, что сегодня все 

те участники, которые участвовали в предварительном голосовании, 

согласно рейтингу выставлены в региональных группах по территориям 

Ставропольского края. Что касается кандидатов по одномандатным 

избирательным округам, это те, которые стали лидерами в голосовании 22 

мая. То есть на сегодняшний день решения основаны только на результатах 

предварительного голосования". В сюжете также отмечалось, что ещё одной 

особенностью утверждённых списков является отсутствие в них "паровозов" 

– авторитетных политиков из федерального центра. Обсудили и 

предвыборную программу партии. Основные пункты, утверждённые ещё на 

федеральном съезде, решили дополнить региональным компонентом – 

вопросами, которые актуальны именно для жителей Ставрополья. Всех 

кандидатов призвали в ходе компании вести максимально честную борьбу, 

чтобы не дискредитировать партию возможными неэтичными действиями. 

Как отметил Ю.В. Белый, "грязные" технологии не нужны партии "Единая 

Россия". О конференции также написала газета "Ставропольская правда", 

№ 111-112 от 15 июля.  

Газета "Ставропольская правда", № 111-112 от 15 июля 

опубликовала извещение о заседании Думы Ставропольского края, которое 

состоится 21 июля 2016 года в 10:00.  

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Ю.В. Белого с Днём российской почты было 

опубликовано в газетах "Звезда Прикубанья", № 53 от 9 июля, "Степновские 
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вести", № 47 от 8 июля, "Вестник Прикумья", № 47 от 9 июля, "Искра", № 

47 от 8 июля, "Призыв", № 48 от 9 июля, "Пятигорская правда", № 117 от 9 

июля.  

Поздравление с этим праздником В.И. Трухачёва  опубликовали 

газеты  "Петровские вести", № 51 от 9 июля, "Вперёд", № 55 от 9 июля  

Поздравление Ю.В. Белого с Днём семьи, любви и верности 

опубликовали газеты "Панорама нашей жизни", № 49 от 8 июля, 

"Приманычские степи", № 52 от 8 июля, "Заря", № 52 от 8 июля, 

"Степновские вести", № 47 от 8 июля. 

Поздравления депутатов Думы СК В.Г. Аргашокова, А.Ш. Ширинова 

и И.И. Кица с Днём рождения В.И. Трухачёва опубликовала газета 

"Комсомольская правда – Северный Кавказ", № 78 от 15 июля   


